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Аннотация
Сыновство от Бога – что это? Как человек может стать

сыном Живого Бога? Как узнать, что такое сила души человека
и свободная воля? И как это меняется, после знакомства с
Живым Богом? Почему Господь не уничтожает сатану, и от чего
держатся болезни в теле? Как Бог наказывает человека, и что
такое чудо от Бога? Как исцелить образ мышления и пользоваться
привилегиями, которые Бог дает своему народу? Книга будет
интересна всем, кто хочет добиться большего в жизни и увидеть
новые горизонты в отношениях с Богом.
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Павел Клабуков
Сыновство

 
Вступление

 

Приветствую всех читателей. Благословляю вас! Рожде-
ние этой книги было для того, чтобы, прочитав ее, мно-
гие осознали реальность духовного мира и свою принадлеж-
ность Господу. Узнали простоту своей власти в духовном ми-
ре через подчинение своей свободной воли! Вы узнаете о
доступности ваших молитв к Богу и простоте отношений с
Ним, о любви Господа и новом духе, который вы получаете,
когда призываете Господа в свою жизнь! О духовном отцов-
стве Нашего Бога и Господа Иисуса Христа, чем мы отлича-
емся от первых сотворенных людей – Адама и Евы. Каким
образом мышления мы должны обладать, чтобы преуспевать
в жизни! Давайте двинемся в путь к обновленному разуму!
Желаю вам хорошего чтения.



 
 
 

 
Бог – Творец всего

 

Бог – Творец всей вселенной! Верите вы в это или нет,
но это Истина, что есть Бог, который запланировал и сотво-
рил все существующее. Есть много противоречий, создан-
ных людьми, о том, что все живущее было сотворено приро-
дой, взрывом, инопланетянами и т. п., но давайте возьмем
тот факт, что земля, тяжелея каждый день на 100 тонн, кру-
тится и не смещается ни на миллиметр, солнце светит и луна
являет собой отражение солнца, выполняя свою функцию, и
око человека не может сформироваться от взрыва или при-
роды. Кто-то должен был все это сотворить разумно и орга-
низовать, чтобы все работало и функционировало на своих
местах. Изначально все было идеально, пока всю эту идил-
лию не нарушил грех, войдя в мир через то, что человек со-
грешил против Бога.

Бог сотворил человека для сотрудничества с Собой, при-
чем сотворил его по подобию Себя. Все внутреннее состо-
яние человека, воображение, интуиция, чувства – все было
сотворено по образу того, что есть в Господе! Тело челове-
ка было создано оболочкой и наинизшей субстанцией, в ко-
торой живет душа и дух, плоть была создана подчиняться
духу человека и слушаться команды души, которая, в свою
очередь, принимала указания духа. Человек должен был со-



 
 
 

трудничать с Богом и управлять вселенной, планетами и т.
п. Господь приходил к Адаму и смешивался с его духом, Он
давал Адаму советы, как управлять миром через интуицию
духа. В Библии ясно можно видеть примеры того, когда Адам
давал имена животным, а Бог наблюдал за всем этим и ра-
довался, что у Адама все получается. При этом Адам давал
имена животным не просто по внешнему виду, а именно по
их структуре и ДНК. Если это собака, то она собака внутри,
если это бегемот, то он бегемот внутри, то же самое было и
с другими животными.

В духе Адама изначально не было препятствий для того,
чтобы Бог мог спокойно соединяться с его духом. Но когда
Адам с Евой согрешили, нарушив Божий запрет, и прояви-
ли непослушание, их дух моментально стал падшим, потеряв
отношения с Богом, впустив в себя грех и смерть. Библия
называет после этого случая человека падшим. Может быть,
некоторым из вас в это плохо верится, но я предлагаю, чтобы
вы сами исследовали то, что прочитаете в этой книге.

Изначально план Бога был в том, чтобы человек, размно-
жившись на Земле и приведя ее в идеальное состояние, взял-
ся за порядок на других планетах. Бог планировал и пла-
нирует тесное сотрудничество с человеком для насаждения
Своей жизни по всей вселенной.



 
 
 

 
Бог не нарушает Свое Слово

 

Дело в том, что Бог Праведен, и Его Праведность заклю-
чается в том, что Он не может нарушить Свое Слово. Биб-
лия говорит, что Бог превознес Свое Слово выше всякого
имени Своего (Псалом 137-2), если бы Слово Господа бы-
ло нарушено, то Его Имя ничего бы не значило и порядок
всей вселенной был бы нарушен! Бог не может нарушить
Слово, и если Он сказал Адаму, что если они с Евой вку-
сят от дерева познания добра и зла, то умрут смертью и это
обязательно будет, и если Адам согрешит, то на землю вой-
дет другой господин – это грех, и смерть. Бог Праведен, по-
этому Его точным Словом держится вся вселенная! Нару-
шение Его Праведности и противоречия поступков Его при-
роды нарушит все! Только представьте, у Бога миллиарды
Ангелов, которые управляют планетами, ветрами, солнцем,
снегом и т. п. В Боге все сделано идеально, но гармонию при-
роды на земле нарушил грех и то, что владычество челове-
ка стало падшим, так как смешалось с духовной природой
сатаны! Вы можете почитать мою книгу «Праведность Бога
на человеке» или «Сотворение, грехопадение и восстанов-
ление человека», там более подробно рассматривается тема
Божьей Праведности. Почему Бог должен был отдать за ис-
купление человека от греха на смерть Своего Сына? Имен-



 
 
 

но из-за Своей Праведности, так как простой человек не мог
умереть и искупить человечество от греха, если бы Бог так
сделал – Он был бы несправедлив! Бог не мог использовать
кого-то для того, чтобы исправить ошибку человека! Он дол-
жен был сделать это Сам! Поэтому Иисус Христос и являет-
ся Богом, так как только Бог мог искупить человечество от
греха! Здесь важно понять, что у Господа все точно и пра-
вильно! Его стандарты не могут быть нарушены. Бог наделил
человека свободной волей, и Он не виноват в том, что Адам
принял решение, купившись на ложь Люцифера. Адам был
над землей в той же власти, как Бог, но принял решение со-
грешить из любви к Еве. Адам не понимал всю серьезность
последствия его греха, но реально думал, что будет такой же,
как Бог, и будет управлять всем, как Бог!



 
 
 

 
Были ли Адам с Евой

детьми Божьими?
 

Давайте рассмотрим тот факт, что Адам и Ева никогда
не были детьми Божьими. Они были просто творениями Бо-
га. Дело в том, что Бог после сотворения плоти Адама вдох-
нул в него дух жизни, но это не был тот дух, который сего-
дня имеют новозаветные верующие. Адам обладал безгреш-
ным человеческим духом – это был чистый, совершенный,
безгрешный человеческий дух. Адам должен был научить-
ся управлять своими чувствами и эмоциями, подчиняя их
духу. Душа и тело должны были со временем подчиниться
полностью духу Адама! Ведь если грехопадение произошло,
то, значит, в нем не было все совершенно, а значит, были и
причины того, почему Господь сразу не открыл Адаму дере-
во познания добра и зла! Дух Адама и Евы должен был дой-
ти до такого состояния, чтобы полностью обладать душой и
телесной сферой, а значит, плотским умом и волей челове-
ка, но на это требовалось время. В Адаме очень сильно была
развита душа и ее способности, из-за этого он очень сильно
любил Еву плотской душевной любовью, поэтому смог сде-
лать этот шаг и нарушить повеление Господа. Адам прекрас-
но знал последствия, но он не думал, что они будут настоль-



 
 
 

ко серьезны, что целые поколения людей будут погибать из-
за его ошибки. Сила плоти чувств и желаний велики, если
нет внутренней сдерживающей силы, которой сегодня обла-
дают верующие Нового Завета.

Давайте объясню, почему я затронул тему несотворенно-
го духа человека в грехопадении. Новый Дух мы получаем
тогда, когда принимаем Иисуса Христа как Господа. При по-
мощи Святого Духа и нашего исповедания о принятии Иису-
са Христа как Господа мы получаем новый Дух, в котором
живет Сам Бог, Сам Бог усыновляет нас и далее через обнов-
ленный ум по Слову Божьему может управлять нашей жиз-
нью. Сегодня ни один новозаветный верующий, истинно зна-
ющий Бога, не сделал бы так, как сделал Адам. В нашем ду-
хе живет Дух Святой, и мы обладаем новым, несотворенным
Духом от Господа, и поэтому всегда внутри себя имеем сви-
детельство о Господе и то, как нам поступить. Но в Адаме
этих духовных чувств Духа Святого не было, Господь при-
ходил и смешивался с духом Адама. Адам полностью дол-
жен был научиться управлять своими чувствами и эмоция-
ми. Из-за того, что он купился на чувственную плотскую лю-
бовь к Еве, он смог совершить грех. Чтобы Адам мог обла-
дать этим несотворенным Духом от Господа, он должен был
дождаться смерти и воскресения Иисуса Христа, но, как вы
понимаете, это сделать было невозможно. Господь дал Свое-
го Духа Святого на землю, чтобы Он мог поселиться в чело-
веке, но это могло произойти только после того, когда умер,



 
 
 

воскрес и ушел на небо Иисус Христос.



 
 
 

 
Бог всегда любил свое творение

 

Господь всегда любил человека! Даже когда первые люди
согрешили, Бог все делал для блага, и Он никогда не про-
клинал их. Сегодня даже в детских Библиях описана история
Адама и Евы и их изгнания из Эдемского сада так, как буд-
то гневный Бог выгоняет согрешивших людей, наказывая их.
Но Господь все это делал для блага человека и всегда покры-
вал ошибки людей. Представьте, что бы было, если бы Адам
и Ева в падшем состоянии съели плод от дерева жизни? Се-
годня земля была бы переполнена вечно живущими больны-
ми людьми. Поэтому Господь поставил Ангела оберегать де-
рево жизни не потому, что Ему было жалко плода от этого
дерева, а чтобы Адам не вкусил от него и не стал жить веч-
но. Здесь можно увидеть тот момент, что Бог не контроли-
рует каждый шаг человека, а предоставляет ему выбор! Ес-
ли бы Бог все контролировал на земле, то тогда зачем ста-
вить Ангела для охраны дерева? Господь, зная греховность
человеческого сердца и то, что человек должен умереть, уже
приготовил для нас новое небо и новую землю, но приговор
по Праведности Бога за грех человеку – смерть! Бог всегда
жаждал отношений с человеком и общался с ним, даже когда
было совершено первое убийство, Он простил Каина за его
поступок – это убийство им его младшего брата.



 
 
 

Когда Иисус Христос молился в Гефсиманском саду, Он
говорил: «Благодарю тебя, Отче, что ты возлюбил их точно
так же, как и Меня». Это есть Слова Самого Бога! Он все-
гда любил Свое Творение – нас, людей. Но были причины
того, что Бог вынужден был поступать жестко с человеком
по закону! Присутствие греха в человеке и падшей природы
не давали возможности Богу поступать с людьми по благода-
ти. Бог миловал человека и через жертвенную кровь живот-
ных прощал наш грех. Он не мог идти против Своей Пра-
ведной природы и просто так закрыть глаза на преступления.
Кто-то должен был постоянно платить за ошибку человека,
и это было жертвенное животное. Но Иисус Христос – Сын
живого Бога, воплотившееся Слово Бога Отца – пришел на
эту землю и заплатил за грех Своей жизнью, пролив Свою
Кровь. Сегодня на основании этого мы получаем Новый Дух
и единение с Богом посредством нового Духа, который нам
дал Бог Отец через смерть и воскресение Своего Сына!

Бог
–
Бог веры!

Бог, Бог веры – Он и есть вера, поэтому если человек не
верит, то он и не может соединиться с Господом. Когда чело-
век приходит к Господу и возрождается заново, Господь мо-
ментально решает вопрос спасения человека для вечности,
но что касается нашей жизни на земле и действия Бога через



 
 
 

нас, то это уже вопрос обновления нашего мышления и веры
в то, что Бог может через меня действовать!

Как вы думаете, для кого Бог создал эту землю? Все ре-
сурсы на земле принадлежат Богу и Его народу! Но это оста-
ется лежать в земле невостребованным, так как дети Божьи
не знают об этом, хотя им все принадлежит. Библия раскры-
вает нам, что есть богатство, которое принадлежит народу
Божьему, но нужно знать, как его получить! Богатства зем-
ли и благословения Господа принадлежат тем, кто сможет в
это войти верой! Вера, можно сказать, как магнит, у кото-
рого разные стороны, одна притягивает, а другая отталкива-
ет. Страх отталкивает веру, а вера притягивает Бога. Но ве-
ра приходит только от слышания и чтения Слова Божьего,
Она не приходит от того, сколько мы молимся, человек мо-
жет много молиться, но если он не пребывает в Слове, то та-
кой человек может быть запутан и обманут! Дух может быть
развит, а вот ум не преобразован! С одной стороны человек
может казаться духовным, а с другой – быть доступным для
царства тьмы! Я видел таких людей, которые часами могут
молиться на иных языках, но в то же самое время объявлять
себя Мессией! Это все происходит от незнания Слова, либо
потому, что человек неправильно научен Библии и живет в
религии. Есть пророки, которые имеют реальные живые вза-
имоотношения с Господом, но передают Слово от Господа
неверно, так как в голове неправильная информация.

Нет ничего лучше для христианина, как знать Господа от



 
 
 

сердца к сердцу. Бог мудрый и оставил нам Свое записанное
Слово, чтобы мы через Его чтение могли познавать Госпо-
да. Библию очень легко понять, она доступна всем, но дело
в том, что сегодня очень много разных институтов по изу-
чению Библии, и человек уже полагается не на то, что Бог
лично откроет Себя, а на постоянное обучение института и
религиозных знаний.



 
 
 

 
Бог не может уничтожить сатану

 

Бог не может уничтожить сатану, хотя Он вполне в силах
сделать это. Почему Он этого не делает? Сегодня на земле
есть множество людей, которые не знают Господа и, соответ-
ственно, имеют падшую греховную природу! Бог не может
по своей Праведности уничтожить сатану и не подвергнуть
суду тех людей, у которых духовно падшая природа, которая
передалась от Адама. Человек с падшей духовной природой,
не знающий Бога, вынужден будет подвергнуться такому же
наказанию, что и сатана, – вечному аду! Как бы ни казалось
суровым наказание, но оно было сделано для сатаны. После
грехопадения человек стал виновен в грехе и заслужил то-
же самое наказание, и это вина не нас и не Бога, а поступок
Адама, который передался на все поколения! Может быть,
в это плохо верится, но это лишь потому, что мы живем в
материальном мире и не видим мира духовного, а в духов-
ном мире господствуют законы, которые должны исполнять-
ся! Поэтому Бог Отец для того, чтобы спасти нас, отдал в
жертву за грех Своего Сына, чтобы мы могли избавиться от
вечного наказания и посредством новой духовной природы
быть одним целым с Господом.

Нам, как возрожденным заново людям, дана возможность
духовно оживлять других людей через покаяние и приня-



 
 
 

тие Иисуса Христа как Господа. Через покаяние мы, те, кто
не знали Господа, получаем новую природу и становимся
детьми Божьими. Именно через эту природу человек входит
в Божью семью. Ни в одной религии мира вы не найдете бога,
который умер бы за грехи человека! Люди нехристианских
верований говорят, что бог решит, куда их определить по-
сле смерти, что жить сейчас нужно, поступая хорошо и пра-
вильно с людьми! Но подумайте сами, ведь человек так или
иначе виновен в грехе и грешит! Вы не сможете хорошими
делами перекрыть плохие! Сожаление о грехе никак не из-
бавит вас от вины за грех! Чтобы снять груз греха с человека
и его совести, кто-то должен заплатить! Этой платой за грех
стал Иисус Христос! Нам не нужно оправдываться перед Бо-
гом за свои поступки – это сделал Иисус Христос! Он оправ-
дал нас так просто! В этом и есть благодать и любовь Бога,
Он сделал все за нас! Когда вы принимаете Иисуса Христа
как Господа, Бог Отец прощает ваши грехи раз и навсегда!
Он больше уже никогда вам не вспомнит греха! Подумайте
внимательно, как Богу определить, куда отправить челове-
ка после смерти, в ад или рай? Как определить, сколько он
сделал хороших дел, а сколько плохих? Бог не разбирается
с грехами людей! Роль в нашем спасении играет новая воз-
рожденная духовная природа! Ваши плотские поступки уже
никак не могут влиять на это спасение!!! Спасение подаре-
но Господом, и в нашем духе поселяется Дух Святой, в кото-
рый грех уже ни как проникнуть не может! Но физические и



 
 
 

осознанные грехи верующего влияют на его жизнь на земле!
Через грех мы можем впустить болезни, нищету, депрессию
и т. п., но на наш дух и спасение сам грех никак не влияет!

Здесь очень важно осознание того, чего как раз люди не
понимают! Это наши слова, которые играют определяющую
роль в жизни! Если вы говорите слова поражения и негати-
ва в свою жизнь, то вы и будете терпеть поражение именно
от своих слов! Если вы говорите слова победы и исцеления,
то вы будете исцеленным победителем! Если вы не пригла-
сите Иисуса Христа в свое сердце своими словами, то вы и
будете не спасенным человеком! Вам нужно поверить в то,
что ваши слова играют огромную роль в вашей жизни и во-
обще во всей вселенной, не принижайте себя, а исследуйте
досконально этот вопрос. Вы человек с безграничными воз-
можностями, но это зависит от ваших слов. От слов оправ-
дания и от слов осуждения! Нам уже, как народу Божьему,
принявшим Иисуса Христа, приготовлено место на небе и
безграничная власть на земле!



 
 
 

 
Один Посредник!

 

Многие люди имеют неправильное представление о сво-
их взаимоотношениях с Богом! Кто-то считает, что для того,
чтобы простились их грехи или чтобы Бог их услышал, им
нужен посредник, какой-то святой человек перед Богом, ко-
торый отпустит грехи или может походатайствовать за вас.
Честно говоря, мне жалко таких людей, которые постоянно
слушают чьи-то исповеди! Я не представляю настроение и
мысли такого человека, когда он вечером приходит домой!
Что происходит в его разуме! Да, мы должны, как священни-
ки, принимать от людей исповеди, но если человек действи-
тельно в этом нуждается и если сатана одолевает этого чело-
века мыслями о грехе! Но ведь ходатай за наши грехи не че-
ловек, а Сам Иисус Христос! Человек должен напрямую об-
ращаться к Богу с исповедью о грехе!!! И после этого обнов-
лять образ мышления и получать правильную информацию
от духовного наставника о том, как сделать так, чтобы в бу-
дущем этого не повторялось. Важно иметь правильный образ
мышления по Слову Божьему, а не бегать постоянно с ис-
поведью о грехах! Вы должны научиться читать Библию са-
ми, чтобы избежать греха, и научиться отношениям с Госпо-
дом! Нам не нужен сегодня посредник для того, чтобы грех
человека был прощен! За свои ошибки мы приходим и про-



 
 
 

сим прощения прямо у Бога! Иисус Христос – наш Господь и
Ходатай перед Богом Отцом за неправильные поступки, так
же как и за наши благословения. Скажите, пожалуйста, а ес-
ли нет такой возможности исповедоваться? Что, грех не бу-
дет прощен? Истина в том, что у Бога Отца нет другого по-
средника, кроме Иисуса Христа. Поэтому только через кровь
Иисуса человек имеет спасение и прощение грехов.



 
 
 

 
Обновление образа мышления!

 

У вас есть мозг, наше мышление управляется нейронны-
ми связями в нем! Когда вы приходите к Богу и приносите
свой прошлый жизненный опыт, к примеру, болезни и нега-
тивное мышление, у Бога встает задача убрать весь этот му-
сор из вашего разума! Библия дана человеку, чтобы через
Ее чтение вы изменяли нейронные связи в головном мозге!
Для того чтобы направление вашего ума начало работать по-
новому, нужно постоянное обновление и поддержка новых
нейронных связей в уме. Через чтение Слова и размышле-
ние о Боге ваш ум начнет думать в другом направлении, и
это лишь дело привычки – мыслить по-новому. Поначалу это
будет казаться сложным, но со временем, выработав новый
образ мышления, вы уже не сможете жить по-другому!

Исцеление и прощение грехов – это одно и то же! Кровь
Иисуса Христа была пролита за наши грехи, а раны на Его
теле – за наше исцеление! Поэтому прощение грехов и исце-
ление – это одно и то же! Если проблемы остаются после по-
каяния – это лишь вопрос обновленного мышления! Для то-
го чтобы обещания Божьи начали действовать в вашей жиз-
ни, нужно обновить ваш разум! Бог не может за вас это сде-
лать! В духе Он уже решил эту проблему! Ваша задача – на-
учиться как вытащить все, что нужно для вашей жизни, из



 
 
 

вашего Духа!
Галатам, 5-я глава, 22-й стих: «Плод Духа – ЛЮБОВЬ,

радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, ВЕРА,
кротость, воздержание или самодисциплина» – это все уже
есть в вас и может проявляться во внешнем человеке! Вы
получили это все, когда пришли к Богу: новую природу и сы-
новство от Бога! Если в вашей жизни не происходит исцеле-
ния и не действуют Божьи обетования – это вопрос необнов-
ленного мышления. Ваш ум может быть заражен болезнью
так как о ней мыслили годами! Сатана как мучил человека
до покаяния, так и будет мучить после, так как у него есть
место в разуме! Вам нужно выгнать эту заразу из мышления
с помощью Слова Божьего и через это уйдут болезни.

Поймите, что в мире нет таких книг, как Библия! Именно
Слово Божье дает человеку противоположный образ мыш-
ления этому миру! Если вам говорят, что вы больны, где вы
возьмете информацию о том, что это не так? Стихи Пушки-
на или энциклопедия вам не помогут! Вам нужны противо-
положные Слова и убеждения, что болезнь – это ложь и она
не может держаться в вашем теле, так как ранами Иисуса
Христа вы исцелились! Вам важно знать, что Бог – мудрый
Бог, Он оставил нам Свое Слово. Для чего? Для того, что-
бы через чтение (особенно вслух) мы изменяли образ своего
мышления. Если вам ставили диагноз и доктора утвержда-
ли, что вы больной человек, то, читая Слово Божие вы ви-
дите, что Слово говорит противоположное: «Ранами Его вы



 
 
 

исцелились» (1 Петра 2:24). Когда вы видите диагноз – ваш
мозг работает в одном направлении, но когда начинаете чи-
тать Слово Божие, понимаете, что все совершенно по-друго-
му должно происходить в вашей жизни. Вы видите и испо-
ведуете, что ранами Иисуса вы исцелились, ваш мозг начнет
работать совершенно в другом направлении. Библия – это
изменение образа мышления!

Если вы приходите в церковь и вам не объясняют, что на-
писано в Библии, то это бесполезные походы на служение.
Они приносят больше вреда, чем пользы! Человек думает,
что сходил в церковь и поставил галочку перед Богом, но на
самом деле его жизнь не меняется! Не меняется образ мыш-
ления! Он думает, что его грехи прощены, и уходит со спо-
койной совестью, хотя это совсем не так! Физически с на-
шим телом и изменением мышления Бог ничего Сам сделать
не может – это наша с вами задача и ответственность! При-
ходя к Богу, мы изменяемся духовно, но мыслить можем по-
старому!

Множество религий
–
Истина одна

Есть много религий сегодня и много вероисповеданий.
Есть такое вероисповедание, которое говорит, что, если вы
держитесь за хвост коровы, когда умираете, вы пойдете на
небо, но это не есть Истина. Кто-то говорит одно, кто-то дру-



 
 
 

гое, как разобраться, где найти Истину? Исследуйте сами то,
что вы, по крайней мере, узнаете из этой книги! То, куда
вы попадете после вашей земной жизни, – это ваша ответ-
ственность! Задумайтесь, если вы не знаете Иисуса Христа
как Господа в своей жизни, то не сможете оправдаться пе-
ред Господом и попадете под вечное наказание – ад! Поэто-
му Библия дана нам для того, чтобы мы понимали, кто мы
есть в Иисусе Христе и что нам принадлежит! На кресте не
было убийства, там было жертвоприношение Божьего Сына.
Иисус Христос Сам отдал Свою жизнь, и Бог Отец позволил
это сделать. Люди никогда не смогли бы убить Иисуса, Он
Сам отдал Себя за наши преступления на смерть для того,
чтобы мы смогли получить прощение грехов и новую духов-
ную природу от Господа. Он искупил наши грехи и выкупил
нас из проклятья этого мира!

Мы получили новую природу, идентичную природе Иису-
са Христа. В нашем духе веры столько же, как и в Самом
Иисусе Христе. У нас нет разной меры веры. Мера веры оди-
накова для всех. Просто кто-то пользуется ей и имеет откро-
вение о сыновстве и чем обладает в Иисусе Христе, а кто-
то нет. Поэтому наша задача – обновлять образ мышления
и понимать, что Бог есть Любовь, Бог есть добро. Бог дает
свою новую природу вам для победы в жизни.



 
 
 

 
Чудо от Бога!

 

Что такое чудо от Бога? Для того чтобы увидеть действие
Божьей силы, нужно сделать так, чтобы ваш образ мышления
согласился с тем, что говорит о вас Божье Слово! В разуме
человека не должно быть противоречий с Библией! Господь
много говорит через Свое Слово о двоящихся мыслях, че-
ловек, обладающий непостоянным мышлением, имеет двоя-
щиеся мысли! Это не значит, что Бог не хочет благословлять
такого человека, просто Бог не может соединиться с невери-
ем. Бог реагирует на веру и твердое убеждение в том, что это
произойдет! По-другому Бог не отвечает людям.

Я видел много раз, когда люди вымаливали и выпрашива-
ли у Бога исцеление или финансы, и создается такое впечат-
ление, что Бог – скряга, который сидит на небесах и ждет,
сколько еще мы принесем слез и упрашиваний, чтобы соиз-
волить дать нам что-то! Но согласитесь, что это смех – ду-
мать так о Боге! Бог заплатил такую огромную цену, отдав на
крест Своего Сына, не для того, чтобы потом прятать благо-
словения!

Когда Библия говорит: «Ранами Его вы исцелились», а ваш
разум говорит на это «Аминь» и он соглашается с этим –
здесь происходит чудо от Бога. Когда ваш образ мышления
не спорит со Словом Божьим, тогда происходит чудо. Но ко-



 
 
 

гда Библия говорит одно, а ваш разум говорит другое – то-
гда вы не можете получить что-то от Бога, это и называется
«двоящиеся мысли». Слово Божье не может достигнуть ва-
шего сердца и дать откровение! Оно должно попасть в сердце
и укорениться там, поэтому дьявол бросает все силы, чтобы
украсть Божье Слово из сердца и разума человека! Обычно
это происходит так: приходит слово от Бога, и человек раду-
ется, но проходит три дня – и ничего не происходит! Хри-
стианин начинает унывать, но в этом и есть вся проблема и
потеря семени! Вы должны просто немного потерпеть и от-
стоять то, что получили от Господа!

Давайте рассмотрим такой момент: допустим, вы прини-
маете решение простить человека, и вы говорите Господу об
этой проблеме! Но когда вы видите этого человека, все ваши
внутренние чувства бурлят и гневаются! Христианин начи-
нает недоумевать, думая: «Ну я же простил! Откуда такие
чувства?» Но очень важно понимать, что прощение – это мой
волевой акт и я не должен в этом обращать внимания на эмо-
ции! Меня никто не принуждает дружить с человеком, кото-
рого я простил, но я его простил и отношусь к нему друже-
ски. Я простил, а то, что происходит с чувствами, – это всего
лишь внешнее! То же самое происходит с верой и открове-
нием, которое Бог дает человеку! Вера находится в духе, а
чувства – во плоти, и если человек реагирует на чувства и
говорит затем негативные слова, то откровение от Бога те-
ряет силу. Вера – в духе, и то, что происходит в вашем ра-



 
 
 

зуме, пусть происходит! Главное, исповедуйте веру и стойте
на своем, и то, что из духа, со временем высвободится нару-
жу! Вы должны знать, что самое главное – это пленение ва-
ших чувств и вашего разума Богом. И самая важная задача
Бога и то, чем Он будет заниматься всю вашу жизнь, – это
завладевать вашим образом мышления, через Его записан-
ное Слово.

Вы должны знать, что есть Божье Слово и через Него, ко-
гда вы читаете, особенно вслух, Бог меняет направление и
структуру вашего разума, ваш разум начинает двигаться в
том направлении, куда вы говорите ему двигаться! Если вам
говорили, что вы бедный, – Библия говорит: возрадуйтесь,
вы богаты. И когда вы начинаете исповедовать противопо-
ложные негативу мысли, начинает изменяться ваша физиче-
ская сфера. Это влияет на ваше воображение, на вашу внут-
реннюю жизнь, потому что все процессы Божественного ис-
целения и движения в жизни человека происходят через об-
новленное мышление. У вас внутри есть целый душевный и
духовный мир. Все происходит внутри человека, внутри ва-
шей души. Важно понять, что у вас есть душа и есть дух,
важно духу дать доминировать, вам нужны откровения от
Бога и кто вы есть во Христе Иисусе. Вы есть новое творе-
ние. Вы должны в это поверить. Но как поверить, если в вас
не будет информации? Самое важное, что Бог делает через
Свое записанное Слово, через Библию, Он дает вам новую
информацию.



 
 
 

 
Понимание сыновства

 

Слово Божье открывает нам, что те люди, которые при-
нимают Господа Иисуса Христа в свою жизнь, становятся
детьми Божьими. Наше понимание, как людей, о взглядах
на сыновство разное по отношению к Господу. Бог смотрит
на все духовными глазами, мы его дети не по плоти, а по
Духу. Даже само слово «наказание» мы тоже воспринима-
ем по-разному! Если, к примеру, вы воспитывались в семье,
где вас наказывали ремнем, то наказание вы будете представ-
лять как наказание ремнем, если вас наказывали деньгами,
то первая мысль о наказании будет – деньги. Бог наказыва-
ет человека духовно! Он воспитывает человека через Свое
Слово! Он наставляет и очищает нас, трудясь в изменении
наших чувств. Мы все видим по-разному! Поэтому Господь
и говорит в Своем Слове, что Его пути – не наши пути, мы
полностью мыслим по-разному!

Как нам рассматривать вопрос сыновства в Господе? Это
те люди, у которых есть наиболее близкие взаимоотношения
с Богом, но это не значит, что Он выбирает Себе людей для
этих отношений! Нет – это доступно всем! Бог Отец через
Иисуса Христа, Своего Сына, открыл нам доступ к Себе и
самым близким взаимоотношениям с Собой! Это доступно
каждому! Если вы внимательно почитаете Священное Писа-



 
 
 

ние, то увидите – в послании к Галатам, в 3-й главе, 26-м
стихе написано: «Ибо все вы сыны Божии, по вере во Хри-
ста Иисуса». То есть все, кто приходит к Богу Отцу и Иису-
су Христу, через Духа Святого возрождаясь, становятся сы-
новьями Божьими. Здесь важно понять, что Бог относится к
нам как к Своим детям, но вопрос сыновства или близких
отношений с Господом – это вопрос именно возрастания в
духе человека и получения новых духовных знаний о харак-
тере Бога.

Человек должен возрастать духовно для того, чтобы по-
нять в сердце, что является сыном или дочерью Живого Бо-
га. Вы должны получить об этом откровение. Иисус Христос
родился в этот мир для того, чтобы мы могли возрождать-
ся в Нем. От одного Адама сегодня произошло уже более
восьми миллиардов человек на земле. Точно так же Бог рож-
дает духовно каждого человека, кто приходит к Нему. Бог
есть Дух и вмещает всех. Если мы во плоти можем родить
множество детей, то насколько могущественнее Бог, кото-
рый может вместить всех нас в Духе. Мы все находимся в
Боге. У Него есть два взгляда на людей – есть падший Адам
(или мертвый человек) и есть живые люди, которые повери-
ли в Иисуса Христа (с измененной духовной природой). Бог
смотрит на человека как на мертвого или как на живого, от-
талкиваясь от того, каким человек является в духе. Человек
мертвый – пока не принял Иисуса Христа в свою жизнь, по-
тому что Его Сын умер и был мертвым, а это прообраз тех,



 
 
 

кто не принял Его как воскресшего и живого!
Если человек принял Иисуса Христа как Господа – он ста-

новится человеком Божьим. Кто такой сын Божий? Как гово-
рит Библия в послании к Евреям, Бог воспитывает Своих сы-
нов. «Если же остаетесь без наказания, которое всем обще,
то вы незаконные дети, а не сыны» (К Евреям 12:8). Неза-
конные дети – это те, кто не имеет откровения о сыновстве и
подчинения Богу. Лично вам нужно получить это открове-
ние. И то, что Бог любит вас точно так же, как любит Иису-
са Христа. Потому что Иисус Христос пришел на эту землю
для того, чтобы дать нам усыновление. Но общее наказание
Своих Сынов заключено в том, что Бог поэтапно изменяет
наш образ мышления, показывая нашу неспособность жить
своими силами. Все это происходит поэтапно, по мере на-
шего возрастания в Боге. Наша плоть сильно держит браз-
ды правления над душой, и поэтому Богу приходится нала-
гать на нас духовные наказания для изменения нашего об-
раза мышления. Он это делает для того, чтобы можно бы-
ло использовать нас далее в более серьезных делах! «Стра-
дающий плотию перестает грешить» (первое Петра 4:1)  –
это и есть Слово Бога о том, когда Бог изменяет образ наше-
го мышления, а наша плоть, конечно же, противится, и ей
больно от этого. Многие люди переживают головные боли,
а некоторые даже теряют сознание, когда внешний человек
или наша плоть теряют силу правления над нами. Бог посте-
пенно пленяет всю нашу личность Себе. Это и есть наказа-



 
 
 

ние, общее для всех сыновей Бога. Но после этого наказания
человек на всю жизнь приобретает благословенное мышле-
ние и более глубокие взаимоотношения с Господом.



 
 
 

 
Возрождение заново и
принадлежность Богу

 

Далее мы поговорим о том, как человек становится сыном
Божьим и как Бог относится к своим детям и к Своему на-
роду.

Слово Божье говорит: Галатам 3:26 «Ибо все вы сыны
Божии по вере во Христа Иисуса».

Когда мы приходим к Богу и принимаем Иисуса Христа
как Господа и Спасителя в свою жизнь – в нашем духе мы
возрождаемся заново.

В послании к Евреям, в первой главе, Бог обращается к
нам со страниц Священного Писания и говорит о том, что мы
являемся детьми Божьими. Как Бог возродил Иисуса Христа
в аду (смотрите книгу «Сотворение, грехопадение и восста-
новление человека») – так же Он возродил и нас. Здесь важ-
но понимать, что, когда мы приходим к Иисусу Христу, Бог
дает нам новую природу, которая выгоняет старого падшего
человека, который есть в нас при рождении, и грех начинает
терять свою силу над нашей плотью.

Через возрождение нового человека (нашего духа) приро-
да Иисуса Христа, ДНК Иисуса Христа, Дух Иисуса Христа
выгоняют нашего старого падшего человека, поселяются в



 
 
 

нашем духе и дают нам новую природу и возможность обре-
сти новый образ мышления и духовные живые отношения с
Богом. Мы становимся братьями и сестрами Иисусу Христу
– мы теперь стали неразрывно связаны с Божественностью
Иисуса Христа, и Библия говорит в Послании к Коринфянам
5:17, что древнее в нашей жизни прошло, теперь все новое.
В вас природа Иисуса Христа, и ваша ДНК тоже становится
привязанной к ДНК Иисуса Христа, вы уже можете знать че-
рез ту информацию, которая содержится в вашей ДНК, как
Бог сотворил вселенную. Ваша природа изменилась. Бог дал
вам все новое! Вы уже вместе с Господом творили вселен-
ную, и вы уже знаете, как это сделал Господь.

Сегодня есть очень много пророков по всей земле – это
те люди, которые передают нам слово от Господа, и Бог от-
крывает таким людям то, что собирается сделать! Пророче-
ство – это есть то, когда человек может духовно проникать
в разум Господа! Это и есть возможности новой природы,
когда человек имеет постоянные близкие взаимоотношения
с Господом. Через наш новый возрожденный дух мы име-
ем неимоверные духовные возможности, но использованию
этих возможностей мешает не обновленный ум и то, что че-
ловек не имеет знаний о своих возможностях в Боге. Чело-
век, после того, когда приходит к Господу и получает новую
природу, если можно так сказать, имеет двойное ДНК – ста-
рое, это которое еще работает по привычке, и новое, которое
вы можете получить через обновление ума (вернее переде-



 
 
 

лав старое мышление, через обновление ума, в новое). По-
средством новой природы и Слова Божьего вы можете вооб-
ще навсегда удалить страх из вашей жизни и изменить хи-
мический баланс крови!!! Получить исцеление от болезней,
постоянную радость и удовлетворение от жизни независимо
от обстоятельств. ЭТО ИСТИНА!!!

Я знаю много историй, когда люди еще до своего уверо-
вания, находясь в наркотическом состоянии, но уже слыша
о Боге, нюхали кокаин со страниц Библии. Когда их касал-
ся Бог – они не могли даже спать, им хотелось читать Свя-
щенное Писание, при этом они продолжали принимать нар-
котики, читая Библию и совершая грех. Со временем Сло-
во Божие побеждало (сегодня эти люди – известные Божьи
служители). Та природа, которую Господь дает человеку при
покаянии, сильнее той старой природы, которая была у че-
ловека. Потому что, когда мы жили до возрождения в духе,
наша природа, наше тело, наша плоть, наш образ мышления
имели основное питание и неимоверную тягу ко греху – это
наш падший ветхий человек, который был в нашем духе, и
он был неразрывно связан с грехом. По сути человек без воз-
рождения является полностью греховным, так как в нем и
дух, и душа, и тело падшие, не имеющие живых отношений с
Богом. Люди мертвы духовно по отношению к Божьему Ду-
ху. Но когда мы приходим к Богу и возрождаемся заново –
наша плоть, наш образ мышления теряют зависимость и тя-
гу грешить, эту неразрывную тягу ко греху мы испытывали



 
 
 

именно из-за нашего падшего духа. Бог дает нам Свой но-
вый, несотворенный дух (реанимируя, если можно так ска-
зать, наш человеческий падший дух в новый) и поселяется в
нашем духе Своим Духом – человек становится новым тво-
рением.



 
 
 

 
Воля и свобода выбора

 

В каждом государстве есть свои законы и правила, кото-
рые должен соблюдать человек. Если он будет нарушать за-
конодательство, то попадет в тюрьму. То же самое происхо-
дит в духовном мире. Есть определенные условия, которые
не может нарушить ни Бог, ни дьявол, – это свободная во-
ля человека. Нарушать вашу свободную волю не может ни-
кто. Даже если вы просто будете исповедовать негативные
или позитивные слова, то это будет влиять на вашу жизнь.
Это будет выражение вашей свободной воли. Даже Сам Бог
не может ее нарушить. Сатана постоянно пытается обман-
ным путем склонить свободную волю человека для испол-
нения своих гнусных дел! Важно понять, что самое главное
в жизни – это ваша воля. Ее никто не может нарушить. Вы
должны поверить, что это истина, если вы не будете этого
знать, то можете неосознанно соглашаться с какими-то нега-
тивными моментами в жизни и сами же за это будете распла-
чиваться, так как Бог уже ничего не сможет сделать!

Почему Господь не предупредил Иуду, что тот предаст
Его? Хотя Он сделал все возможное для того, чтобы дать ему
понять, что тот на неверном пути. Господь служил ему, лю-
бовью пытаясь растопить его сердце и развернуть к покая-
нию. Но Он не говорил напрямую о том поступке, который



 
 
 

собирается совершить Иуда, потому что Бог не может вме-
шиваться в волю человека. Для этого и нужны наши молитвы
за других людей, чтобы Господь мог вмешиваться в жизнь!
Если кто-то будет молиться, то Бог может производить дей-
ствия в жизни человека, за которого молятся! Но если нет
молитвы, к примеру, за своих родных и близких, тогда у Бога
не будет основания вмешиваться в их жизнь! Поэтому вам
важно молиться за них. Богу всегда нужен человек, его мо-
литвы и согласие свободной воли!

Для того чтобы духовному миру действовать, нужно раз-
решение земли! Они двигаются параллельно, но небо пер-
вично – земля вторична, чтобы ангелы совершали действия
на земле – нужно согласие людей и их разрешение действо-
вать! Чтобы в вашем теле что-то изменилось, нужно ваше
исповедание и согласие! Отказ от болезни и согласие на здо-
ровье! На все действия неба в жизни нужны ваши исповеда-
ния!

Помните место в Писании, когда к апостолу Петру при-
шли люди от Корнилия, для того чтобы Петр помолился за
Корнилия и тот получил спасение. Сам Корнилий (римский
сотник) уже долгое время молился Господу и постился, хотя
он не был евреем, но очень почитал Бога. Как произошло это
действие изначально? Бог, видя сердце Корнилия и его же-
лание познать Господа, посылает к нему ангела, сказать, что-
бы тот отправил людей к Петру, а он, в свою очередь, придя
к Корнилию, мог рассказать о Господе! Ангел не пришел сам



 
 
 

проповедовать Корнилию, а сказал, чтобы тот отправил лю-
дей позвать Петра. Когда апостол пришел и рассказал им, как
принять Господа в сердце, вся семья Корнилия обрела спа-
сение. Почему Богу не сделать так, чтобы ангел сам сказал
римскому сотнику молитву покаяния и тот получил спасе-
ние? Потому что Бог не может ничего сделать на земле за че-
ловека без его согласия. Как бы ни казалось, что Небо намно-
го сильнее земли, но разрешение действовать ангелам дает
именно человек. Поэтому как Богу, так и сатане нужно ис-
поведание людей и согласие их свободной воли!

Только представьте, если бы человек был сотворен без
свободы выбора? Это был бы робот, подчиняющийся коман-
дам, не могущий управлять собой и своими желаниями! Гос-
подь хотел, чтобы человек научился управлять своим телом,
чувствами и эмоциями сам, делать выбор в сторону Бога и
на основании своей свободной воли подчинять себя Богу! И
он должен был научиться это делать именно через послуша-
ние, а затем Бог Сам открыл бы человеку дерево познания
добра и зла! Адам и Ева вошли бы в седьмой день покоя с
Господом, зная добро и зло! Само зло не было бы частью ду-
ха Адама и Евы, как это произошло, когда они согрешили.
После грехопадения Бог не мог взять насильно власть над
землей и человеком, потому что человек, обладая свободной
волей, был свободен распоряжаться своей жизнью как хотел!

На основании своей свободной воли Адам передал свою
власть Люциферу! Вина человека в том, что он сделал из ан-



 
 
 

гела сатану, наделив планировавшего, но пока еще не согре-
шившего Люцифера властью, чтобы быть сатаной! Если бы
он не сделал этого, то сатана навряд ли бы стал таким, какой
он есть сейчас. Адам наделил его этой силой. Люцифер взял
ту власть, которой через грех наделил его человек, поэтому
сегодня столько зла происходит на земле. Для того чтобы ис-
пользовать эту власть и осуществлять коварные хитрые пла-
ны на земле, сатане нужен человек и сила его души. Он, яв-
ляясь духовным существом, не может физически сам произ-
водить какие-либо действия от себя. Он духовное существо,
и поэтому ему нужен человек и его исповедания слов, чтобы
устраивать зло на земле, он пользуется силой души и свобод-
ной волей человека. Используя эту власть слов, которой Бог
наделил свое творение!



 
 
 

 
Сила души человека

 

Человек был сотворен с неимоверной силой души управ-
лять землей и сотворенными душами: животными, пресмы-
кающимися и т. п. Способности души человека колоссаль-
ны! Есть многие люди, которые могут читать чужие мысли,
есть люди, которые проявляют сверхъестественные способ-
ности – это и есть сила души человека. Но Господь не раз-
решает нам этого делать, потому что это наши человеческие
способности идут от нашего «я» и исполняют свою волю. Бог
через нашу жизнь хочет проявлять Себя, а не подстраивать-
ся под способности нашей души. Сатана именно это и хо-
чет использовать для того, чтобы человек стал надеяться на
себя. Но мы должны смириться и подчинить себя Господу,
усмирить все свои душевные способности, которые исходят
от нашего «я», даже если нам кажется, что мы действуем во
благо. Нам нужно помнить, что наша душа с плотью прояв-
ляет себя не только в негативном плане, но и в позитивном,
показывая то, как она может хорошо служить Богу, но Богу
в нашей жизни важно не то, сколько мы сделали, а то, откуда
был источник наших поступков! Если это плоть и душевная
способность, то это противно Богу! Богу важен сам источ-
ник идеи поступка! Если мы дождались и получили Слово от
Господа, а потом действовали, то это действие Бога. Это все



 
 
 

и есть подчинение нашей воли и наших способностей Гос-
поду.



 
 
 

 
Бог желает подчинить

наши чувства
 

Бог трудится с вашей духовной и душевной сферой, Он
хочет подчинить ваши чувства, ваш разум, ваши уста и через
обновленное мышление использовать вас для Своих целей
(то же самое хочет сделать и сатана), как Богу, так и сата-
не нужен человек. Вы должны получить откровение об этом
и подчинить ваши эмоции, чувства и разум для того, что-
бы Бог мог вас использовать. Это истина. Бог живет внутри
вас, внутри вас живет новая Личность. А как Богу действо-
вать, если вы не отдаете себя в Его распоряжение? Дьявол
обманывает человека только на уровне эмоций, человек по-
купается на мысли и эмоции, болезни приходят от эмоций
и чувств, стресс приходит от эмоций и чувств, язва желуд-
ка и гастриты от эмоций и чувств. Как думаете, у вас может
поменяться цвет волос от страха? Может! Болезни на 95 %
в жизни человека приходят от стресса и страха. Вы долж-
ны подчинить все эмоции, чувства и разум Иисусу Христу!
Как? Через обновленное мышление. Вы должны познавать
Бога. Читать Слово Божие. И Господь со временем через об-
новленное мышление возьмет ваше тело под контроль. Вы
станете спокойным человеком. Вы станете здоровым челове-



 
 
 

ком, когда перестанете смотреть на негатив, который пред-
лагает этот мир, и переведете свой взор на Господа. Сам Бог
сделает так, что возьмет ваши эмоции под контроль, но Ему
нужен доступ в ваш разум и ваше согласие!



 
 
 

 
Причины проигрыша человека

 

Я видел много смертей от того, что люди думали: «Это Бог
допускает смерть или какие-то негативные вещи в жизнь».
Я сам лично знал человека, который был очень духовным и
через него мощно действовал Бог, но он умер в зрелом воз-
расте, так как думал, что Бог допустил болезнь, наказывая
его за то, что он когда-то не сделал что-то для Господа. Мо-
жет быть, в это плохо верится, но человек реально в это ве-
рил и умер от того, что принял болезнь и не сопротивлялся
ей как злу! Бог есть жизнь. В Нем нет зла. Бог не искушается
злом и Сам не искушает никого. Он не может дать человеку
то, чего в Нем нет! Мы сыновья и дочери Бога Живого, в нас
новая природа. В нашем духе есть то, что есть в Боге! Кровь
Иисуса Христа была пролита за прощение наших грехов, а
Его раны были за наше исцеление! Поэтому, когда мы при-
нимаем Господа в свою жизнь, нам прощаются грехи, но и
исцелиться мы тоже должны автоматически! Если этого не
происходит, то это проблема разума и неправильных мыс-
лей, которые мы допускаем в наш разум! Вы должны знать,
что прощение грехов и исцеление – это одно и то же! За нас
заплачена огромная цена – это Кровь Самого Бога!

Бог дал нам духовную власть! Мы можем приказывать об-
стоятельствам – и они будут уходить, потому что сегодня



 
 
 

есть реальность духовного мира и наша власть над ними.
Есть Бог и есть дьявол. Духовный мир реальнее физическо-
го. Поэтому вы должны понять, что вы не просто тело, ко-
торое ходит по этой земле, в вас есть дух, и в вашем духе
живет Божий Дух, и этот Дух постоянно хочет действовать
через вас! Вы никогда не думали, что заставляет биться ва-
ше сердце? Это делает именно дух, который есть в вас. Этот
дух, который Бог вам дал, дает жизнь вашему телу и вашему
сердцу. В вас есть Божественная жизнь и вера! Во Христе вы
уже победили все обстоятельства! Вы победили смерть. Вы
победили любое зло. Зло обязано подчиниться имени Иису-
са. Бог усыновил вас, и когда вы пойдете на небо – увидите
огромное количество верующих, которые живут с Иисусом
Христом. И когда-то это Царство Божие сойдет на землю.

Мы должны осознать, что зло, которое происходит сейчас
на земле, – это ненормально. Люди привыкли к атмосфере
зла и, рождаясь в этот мир, принимают его как что-то есте-
ственное, даже не думая о том, что когда-то на земле был
мир и земля создана для мирной и спокойной жизни!



 
 
 

 
Понимание того, что

мы принадлежим Богу
 

Мы можем приходить к Господу и общаться с Ним через
то, что стали духовными сыновьями и дочерьми Бога! Усы-
новление мы получили через смерть и воскресение Иисуса
Христа. Верой мы входим в труд, который совершил для нас
наш Господь Иисус! Мы призываем в свою жизнь Иисуса
Христа, и через это Бог оживляет нас духовно!

После того как мы возрождаемся заново, мы становимся
очень восприимчивы к духовному миру и отношениям с Гос-
подом, но в то же самое время и к грехам, так как пробужда-
ется наша совесть. Внутри человека начинаются внутренние
разногласия, некоторым кажется, что их внутри двое! Это и
есть свидетельство того, что вы принадлежите Богу. В вас
появилась новая природа, которая отстаивает свои позиции,
внутри вас Своим Духом поселился Бог! Дьявол знает это и
бросает все силы на то, чтобы обмануть человека на уровне
мышления, подстраиваясь под совесть и интуицию челове-
ка! Его методы – показывать человеку на малейшие грехи,
чтобы далее, подделавшись под совесть человека, осуждать
его!

Все это сатана делает для того, чтобы мы бросали свои



 
 
 

силы на то, чтобы свято жить, смотрели на свои поступки,
на себя и сами пытались исполнить волю Божью, чтобы мож-
но было хоть как-то хранить себя в святости. Я ни в коем
случае не подталкиваю вас к тому, что можно грешить, но
имею в виду то, что наша святая жизнь – это последствия от-
ношений с Богом. Все идет от взаимоотношений с Ним! Но
основная задача сатаны – отвернуть взор человека от отно-
шений с Господом и сконцентрировать на себе и своих по-
ступках. Если я люблю Бога, то эта любовь будет происте-
кать и на других людей, но, если мое служение Богу зависит
от моих усилий, я буду исполнять Божью волю, напрягаясь!
Посылая мысли осуждения за малейшие проступки, сатана
пытается как можно больше заставить человека чувствовать
свою греховность! Нам важно преобразоваться обновлением
ума! Важно понять, что мы уже в доме Отца! В доме Отца не
говорят о грехах, и об этом нужно получить откровение, что
Бог – за нас и мы принадлежим Ему. Богу есть о чем с на-
ми общаться помимо греха! За нас заплачена огромная цена
– Кровь Божьего Сына! Прочитайте внимательно Послание
к Римлянам, 12-ю главу. Первые стихи начинаются: «Итак,
умоляю вас, братья, милосердием Божиим»  – это сам Бог,
сам Дух Святой умоляет нас со страниц Священного Писа-
ния – «преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы вам
познавать, что есть воля Божия, благая, угодная и совер-
шенная». Весь обман сатаны в этом мире направлен на то,
чтобы скрыть от вас, что воля Божия – благая, угодная и со-



 
 
 

вершенная: Бог желает нам добра.
Многие люди говорят: «Посмотрите, сколько зла вокруг!

Где ваш Бог?», но они не понимают, что власть над землей
принадлежит человеку. Если вы изучите Священное Писа-
ние и историю земли, то увидите, что раньше на земле были
войны, жестокость, кровопролитие, потому что сатана имел
огромную власть над человеком, и мы, люди, ничего не мог-
ли с этим поделать. Если через грех бесы входили в тело че-
ловека, то от них практически невозможно было освободить-
ся, земля полностью принадлежала силам тьмы. Вспомните,
когда Иисус Христос постился и был искушаем сатаной в пу-
стыне, сатана предлагал Ему всю власть над землей! Власть
принадлежала сатане! Но когда пришел Иисус Христос – Бог
приобрел Себе Человека (вернее сказать, человеческое те-
ло, чтобы действовать от имени человека на земле), после
смерти и воскресения Иисуса Христа Бог Отец дал человеку
власть над всей землей и духовным миром. Этим первым че-
ловеком с властью от Бога стал Иисус Христос! Он заключил
Кровный завет с Богом Отцом, что отныне со всеми пробле-
мами, которые будут возникать у человека, может разбирать-
ся Господь! Мы должны знать об этой огромной привилегии
и пользоваться этим! В завете мы имеем огромные возмож-
ности и помощь от самого Бога! Иисус Христос от имени че-
ловека предстал перед Богом Отцом и передал нам, тем, кто
принял Его как Господа, власть над землей и духовным ми-
ром. Сегодня ситуация на земле зависит от человека и его



 
 
 

сотрудничества с Богом. Иисусу Христу, Богу Отцу и Духу
Святому нужны наши руки, чтобы делать то, что Он хочет,
нужны наши ноги, чтобы идти туда, куда Он хочет, – и мы
должны быть послушны. Ему нужны наши уста, чтобы мы го-
ворили людям о Царстве Божьем. Если человек не понимает
своего сыновства, он не и понимает своей духовной власти,
и тогда Бог ничего не может сделать на земле.



 
 
 

 
Благодать Господа

 

В чем заключается благодать Господа? Обычное трактова-
ние этого понятия – незаслуженное прощение! Но это лишь
поверхностное определение! Благодать – это помощь Бога
человеку, но человек должен сокрушиться и сказать: «Без
Тебя я не могу жить». Вся проблема именно в человеке – в
эмоциях и чувствах, когда человек решает все делать сам.
Бог пытается изменить самостоятельность человека, но здесь
очень большую роль играет его свободная воля, будет ли он
добровольно сотрудничать с Богом. Вы должны опустить ру-
ки и признать, что не можете жить самостоятельно! Божья
благодать действует там, где человек признает, что сам ниче-
го не может. Это духовные законы, Бог не может действовать
там, где проявляется плотская активность, для Божьего дей-
ствия и помощи от Господа в жизни вы должны смирить себя
и признать то, что Слово Божье говорит о вас. Если Господь
говорит, что вы дитя Божье, – вы должны согласиться с этим
и начать жить по тем правилам, по которым Бог говорит жить
Своим детям. Если Слово говорит о пожертвовании, то вы
должны смириться и начать жертвовать, если Слово Божье
говорит, что ранами Господа вы исцелились, то вы должны
принять это и двигаться в сторону исцеления шагами веры!
Ответ на Божью благодать в жизни – это вера человека!



 
 
 

Бог говорит, что для того, чтобы увидеть Его действие, вы
должны принять и делать так, как говорит Господь. Если вы
смирите себя перед Господом, то сможете получать не толь-
ко помощь от Господа, но и духовную поддержку от окру-
жающих людей. Сокрушенный дух человека дает огромные
возможности в жизни! Вы заметите, что можете получать ду-
ховную подпитку и присутствие Господа, даже когда сами
молитесь за других. Ваш дух будет перенимать силу от дру-
гих людей. Сокрушенный дух и смирение своего «я» перед
Господом даст возможность Ему проявлять Себя через вас!
В вашем духе не будет сопротивления Богу, а значит, сила
Божья будет проистекать через ваши душу и дух!

Почему многие проповеди не касаются духа человека?
Ответ – проповедующий живет по плоти! Вы всегда можете
заметить то, какая проповедь звучит с кафедры! Хотя она
может быть зажигающей, но не касающейся духа, а только
ума человека. Всегда можно увидеть, когда проповедник пы-
тается раскачать зал не Словом, а плотскими методами, пы-
таясь развеселить публику,  – это говорит о преобладании
плоти в жизни человека! Поэтому очень важно принять то,
что говорит о вас Господь, и смирить себя! Важно познавать,
кто мы есть в Иисусе Христе. Если мы не будем это знать –
то так и останемся в сфере плоти. Сатана так и будет обма-
нывать вас, если вы не узнаете, что произошло на кресте.



 
 
 

 
Состояние чувств

человека после греха
 

Коснемся вопроса греха. Прошу обратить ваше внима-
ние, что я не подталкиваю к тому, что можно грешить. Гре-
шить нельзя, но если даже мы согрешаем, то какое состоя-
ние должно быть у нас после того, как мы покаялись? Состо-
яние радости! Вы должны забыть о грехе. Как можно забыть
о грехах? Но именно это и говорит о вашем очищении! Пе-
ред Господом грех прощен, Господь Иисус простил нам все
грехи; прошлые, настоящие и будущие! Но если вы находи-
тесь в грехе или периодически совершаете осознанный грех,
то вы не можете принять прощение от Бога! Хотя перед Гос-
подом все ваши грехи прощены, но состояние греховности
влияет на восприимчивость к Богу. Грех ожесточает сердце
человека и притупляет духовную чувствительность!

Сатана держит людей в рабстве именно из-за греховных
воспоминаний! Самое сложное в жизни, что поддается исце-
лению, – это воспоминания. Вы должны забыть старое, по-
ставить крест на нем. Прошлого больше нет! Дело в том, что
вашему мозгу без разницы, если что-то происходило 5 лет
назад, а вы думаете об этом сейчас, он воспринимает это, как
будто этот случай происходит сейчас снова! Поэтому очень



 
 
 

сложно вылечить хронические заболевания или обиды, если
вы о них вспоминаете. Бог хочет вести вас новыми мыслями
и новым умом, потихоньку вытесняя старое мышление. Са-
мая большая проблема для Бога – это наш образ мышления!
Наша задача и ответственность – изменить мышление. Когда
вы приходите к Богу – Он дает вам новую природу, она без-
грешная. В духе вы никогда не согрешали. Но задача сатаны
– показать, какой вы негодяй или какая вы нехорошая имен-
но во плоти, ориентируя вас на ваши мысли! Бог дает нам
новый Дух, который не ориентируется на чувства и мысли.
Дьявол трудится именно на уровне чувств и эмоций челове-
ка, чувствах плоти. После рождения свыше, когда мы полу-
чаем новую природу, желание Бога и то, что Он делает на
протяжении всей жизни верующего человека – завладевает
чувствами и эмоциями, чтобы ваша воля принадлежала Бо-
гу. Когда Иисус Христос молился в Гефсиманском саду Он
говорил: «не Моя воля, но Твоя да будет». У Иисуса Христа
тоже была воля и Он должен был подчинить ее Богу. Также,
как и мы должны это сделать. Наш Новый Дух должен завла-
деть нашим образом мышления, эмоциями, чувствами, ра-
зумом, нашей волей – для того, чтобы Бог мог использовать
нас на этой земле. Это истина.



 
 
 

 
Наше служение Богу!

 

Многие дети Божьи имеют неправильное представление о
служении Господу. Человек надеется, что чем больше он бу-
дет отдавать себя на помощь и служение другим людям, тем
больше он увидит движение Бога в жизни и чудеса. Но это не
совсем так. Я знаю многих людей, которые беспрестанно от-
дают себя на служение другим людям, но нуждаются в день-
гах и постоянно болеют. Хотя Господь обещал обеспечивать
и тем, и другим! Это не есть то, что хочет Бог! Наше служе-
ние Господу – это наши взаимоотношения с Ним. В книге
деяний апостолов 13:12 написано:  «когда они служили Гос-
поду и постились». Обратите внимание, что здесь написа-
но «служили Господу» – они молились Богу. Наше служение
Богу – это наши молитвы и взаимоотношения с Ним. Важно
понять, что самое важное, что Богу от нас надо, – это наши
взаимоотношения. Все наши действия и дела идут именно
от общения с Господом. Люди, служа Господу без взаимоот-
ношений с Ним, живут в религии и постоянном служении
своими силами. Это равносильно белке в колесе, человек не
может остановиться для того, чтобы спокойно пообщаться и
побыть наедине с Библией, ему все время нужно служить!
Важно понять, что нашему Господу неважно, сколько домов
мы построили для людей и для Него. Важны взаимоотноше-



 
 
 

ния! Любовь от нас к людям проистекает именно от наших
отношений с Богом. Чем больше мы общаемся с Ним, тем
больше мы влюбляемся в Него, а значит, любим и других, а
значит, и вера начинает работать, и жизнь становится актив-
ной! Десятина, принесенная в любви, даст огромный плод,
так как принесена была в вере!

От нашего общения с Господом возникают поступки люб-
ви и дерзновение в вере, служение становится естественным
образом жизни. Ему не нужны никакие наши подарки, Ему
не нужны десятины и пожертвования – Ему нужно наше
сердце! И весь мотив наших приношений заключается в том,
чтобы наше сердце принадлежало Богу, а Бог, в свою оче-
редь, мог управлять нашими сердцами через свободу от ма-
териальных вещей, которые мы Ему отдаем. Например, де-
сятина и пожертвования были созданы именно для управле-
ния сердцем человека, так как деньги – это самое сильное,
что влияет на нас и от чего мы зависим. Сегодня в Новом
Завете с Господом мы полностью зависим от веры!

Хочу привести один пример. Я знаю человека, который
на служении хотел пожертвовать деньги. В одном кармане у
него было пятьсот рублей, а в другом пятьдесят, и он думал,
сколько же ему пожертвовать, и решил, что отдаст пятьдесят
рублей. Но, выйдя из церкви, решил купить что-то и вдруг
увидел, что по ошибке отдал пятьсот, далее этот брат расска-
зывал, что понял, он отдал пятьсот, а жертва сердца была на
пятьдесят! Поэтому Богу важно наше сердце и его мотивы, а



 
 
 

не то, сколько человек пожертвовал. Если сердце человека в
порядке, то и жертва будет соответствующая! Поэтому мно-
гие христиане не видят ответы на свои молитвы, так как их
жертвы не от сердца, а религиозные!

Если в сфере финансов у нас порядок и наши деньги в
первую очередь идут в приношение нашему Первосвящен-
нику, то и со здоровьем будет все в порядке, если мы на-
учимся в вере доверять себя Господу! Дисциплина в мате-
риальных вещах дает и дерзновение отстаивать свое исцеле-
ние. Все наши приношения Богу направлены на одно – что-
бы дать Ему возможность управлять нашим сердцем. Отту-
да исходят все мотивы наших служений. Но если наше слу-
жение становится впереди взаимоотношений с Господом, то
оно не нужно Богу, это мертвые служения, которые не при-
носят духовной пользы. Я знаю множество людей, которые
служат Богу материальными вещами немало, но духовно они
никакие! Бог хочет, чтобы мы имели с Ним в первую очередь
взаимоотношения. Это и есть сыновство. Это и есть смысл
и служение Богу.

Как вы думаете, кому Господь может доверить ответствен-
ное дело? Тем людям, с которыми у Него есть близкие от-
ношения! Сыновство – это те люди, которые имеют близкие
взаимоотношения с Отцом, это те люди, которым Бог может
доверить Свое дело. Например – я управляю бизнесом, кому
я могу поручить управление финансами? Только надежным
людям, которым я могу доверять. В вопросе с Богом то же



 
 
 

самое. Человек, который не может управлять финансами, не
может быть верен и в более серьезных вещах. Бог доверяет
Свои дела только верным людям, людям проверенным. Бог
не будет отправлять своих детей туда, где они не вынесут на-
грузки. Для того чтобы мне управлять миллиардом, вначале
нужно научиться управлять миллионом. Бог смотрит имен-
но на изменение нашего сердца. Он переводит человека из
славы в славу только тогда, когда изменяется внутреннее со-
стояние человека, а это его сердце. Бог доверяет сначала ма-
ленькие дела, затем, по мере изменения нашего внутреннего
состояния, изменяются и планы Господа в отношении наше-
го призвания в жизни! Многие люди недооценивают верно-
сти в малом приношении, но это и есть подготовка ко вхо-
ду во что-то большее! Скажите, пожалуйста, есть ли разни-
ца в десятине от миллиона или ста рублей? Нет! Там и там
вы отдаете десятину, просто там вы отдаете 100 000, а здесь
10 рублей, но это десятина! Поэтому, если вы не приучитесь
быть верным в малом, вы не сможете отдать большее!

Наше сердце изменяется лишь тогда, когда у нас есть вза-
имоотношения с Богом. Бог изменяет нас через знание Его
Слова и доверия Ему во всем. Когда мы жертвуем чем-то ра-
ди нашего Господа и принадлежим Ему – тогда наши пути
становятся другими, доверяя Господу, мы увидим ответы от
Него, а значит, и большее доверие. Бог действует в жизни
любого человека! Но это все происходит по вере, Богу нужна
вера, для того чтобы действовать через людей!



 
 
 

 
Молитвы сына и дочери к Отцу

 

Давайте подумаем о том, как Адам с Евой общались с Бо-
гом и о чем вели диалог. Цветы, поля, как лучше все сделать
и т. п. Но если изначально Бог сотворил человека для обще-
ния, тогда какие молитвы должны быть у нас сегодня, если
мы имеем в себе несотворенную природу Бога и Его Дух?
В основном люди, приходя к Богу, просят о своих нуждах,
забывая о том, что Бог – это Личность и Он хочет вашего
поклонения и взаимоотношений! Чтобы вы научились лю-
бить Бога просто из-за того, что Он есть! Если вы научитесь
таким отношениям, то Бог без всяких ваших просьб будет
восполнять все ваши нужды, так как самое дорогое для Бога
– это чтобы ваше сердце принадлежало Ему. Бог изначаль-
но приходил к Адаму и советовался с ним! Адам был совер-
шенный человек и мог правильно расценивать ситуации, но
после греха его дух и разум был заражен, и поэтому сегодня
Господь не советуется с людьми о том, как Ему поступить, а
лишь открывая то, как хочет сделать!

Мы должны понять, что Бог стал нашим Отцом, реальным
духовным Отцом и молитвы в большей степени должны со-
держать в себе поклонение и слова благодарности и любви.
Но сегодня множество людей, не понимая характера Бога и
то, что Он сделал для человека, считают себя немощными и



 
 
 

ничего не значащими (хотя обладают природой Бога внутри
себя). Да, мы ничего не значащие и не стоящие перед Богом
без Его природы, но во Христе, в Нем «все могу в укрепля-
ющем меня Иисусе Христе» (к Филиппийцам 4:13). Когда у
нас есть понимание, что мы сыновья и дочери Божьи – в нас
есть дерзновение в том, что наш Папа всегда за нас.

Давайте представим, что есть очень властный богатый и
справедливый человек, который знает, как решить ситуации
людей, и он профессионал в этом! Он знает, как разобрать-
ся с любой проблемой! Но сам человек, которому старает-
ся помочь этот богатый профессионал, не верит ему, что он
может что-то изменить. Что остается делать человеку, имею-
щему власть и влияние? Ничего! Ему остается одно – просто
отойти в сторону! Во-первых, он не будет доказывать что-то,
потому что обладает огромным влиянием и для него вообще
это будет неприемлемо! Это все прообраз нашего Господа!
Он может все, но Ему нужно наше согласие, терпение и до-
верие в отношениях с Ним! Поэтому наши молитвы после
прихода к Господу должны измениться, так как у нас есть
реальный Духовный Отец, который благословляет, ведет и
любит нас.

Возьмем в пример миллиардера. Как вы думаете, что всем
людям от него будет надо? Обычно это деньги, подсказки,
советы, внимание и т. п. И когда такой человек, имеющий
огромные деньги и власть, встречается с другим, который не
хочет от него денег и влияния, а просто взаимоотношений,



 
 
 

то это удивляет, почему? Потому что для того, кто имеет
власть, важны отношения, и его будет впечатлять то, когда
от него ничего не хотят, кроме чистых, простых и близких
отношений. Мы должны понимать, что, когда мы приходим
к Богу, все богатство земли, золото, серебро, все ресурсы
– принадлежат Богу, и для Него нет проблем благословить
нас. Поэтому нам не нужно ничего выпрашивать у Него, мы
должны просто наладить свои взаимоотношения с Ним. Бог
нас благословит именно на основании того, что мы делаем
это. Через наши взаимоотношения с Богом изменится наше
сердце и разум. Для того чтобы Бог перевел человека на дру-
гой уровень жизни, Ему нужно изменить сердце человека и
разум! Бог не будет переводить вас в другую сферу жизни от-
ветственности, пока не изменится ваше мышление. Бог зна-
ет, что если вас перевести туда, куда вы просите в неизме-
ненном состоянии, то это будет ваше падение! Поэтому на-
ладить взаимоотношения с Господом – это самое главное!

И научитесь, пожалуйста, терпеть! Есть моменты, когда
Господу нужно приготовить для вас определенные обстоя-
тельства и сердца других людей. Вы должны понять, что в
основном Бог совершает Свое благословение медленно, под-
страивая ситуации для человека! Но Ему нужно время! Про-
читайте Евангелие от Марка, 4-ю главу, в 13-м стихе написа-
но, что если вы не уразумеете этой притчи, то не сможете по-
нять вообще весь принцип Царства Божьего! Все благосло-
вения в Царстве Божьем возрастают медленно, и исцеления



 
 
 

это касается тоже (если только это не чудо). Бог хочет ввести
Свой народ в постоянное действие благословения, а не чу-
дес, которые человек постоянно ждет от Бога. Чудо требует
определенного кризисного момента в жизни, а благослове-
ние длится постоянно, и его не может остановить даже грех!
Единственное, что может остановить благословение Божье, –
это ваше неверие! Если бы грех мог остановить благослове-
ние, то тогда ни один человек на земле не смог бы быть бла-
гословенным Богом. Потому что все грешат, так или иначе!
Мы можем это все видеть по героям Библии. У них были
серьезнейшие греховные поступки, но это никак не останав-
ливало Божье благоволение к Своему народу! Но как только
они отходили от Господа и обращались к идолам – их серд-
ца ожесточались, они переставали быть благословлены! Бо-
жьим народом и Его детьми, к которым сегодня благоволит
Бог, являемся мы с вами, те, кто уверовал в Иисуса Христа!



 
 
 

 
Мы никого не знаем по плоти

 

Апостол Павел в своих посланиях говорит о том, что мы
отныне никого не знаем по плоти. Как это понять? Это зна-
чит, что мы должны смотреть на всех людей и все обстоя-
тельства с духовной точки зрения, и если люди раньше зна-
ли и видели Иисуса Христа во плоти, то после Его воскресе-
ния общение с Господом Иисусом Христом перешло на уро-
вень духа и веры. Отныне на все обстоятельства в жизни мы
должны смотреть с духовной точки зрения! Все вопросы се-
годня решаются духовно! Поэтому, когда мы приходим к Бо-
гу, должны понимать, что Иисус Христос ушел с этой земли,
но Он дал нам Своего Духа. И через Духа Святого мы имеем
общение с Богом Отцом. Но вам нужно принять откровение
о сыновстве, что Бог возродил вас в Иисусе Христе.

Прочитайте внимательно все стихи в Новом Завете: «от
Него…, в Нем…, в Котором…» Всем, чем обладает Иисус
Христос – тем обладаете и вы, потому что вы в Нем. В вас
Его природа. Бог вам дал свое наследие. Поэтому вы имеете
право приходить к Богу Отцу на основании того, что сделал
Иисус Христос. Иисус Христос родился в этот мир и приоб-
рел тело человека, но Он всегда был! Он не был сотворен.
Он всегда был Господом и на земле лишь приобрел себе тело
человека! Мария лишь выносила оболочку (тело) для Иису-



 
 
 

са Христа в своем чреве. И Библия открывает нам, что из
женщины вышло Семя. Семя никогда не выходило из жен-
щины, оно выходило из мужчины. Но Бог сделал чудо. Это
было семя духовное, потому что только после этого человек
смог возрождаться через Иисуса Христа в сына Божьего. Вам
важно войти в это верой. И когда вы приходите к Богу на
основании того, что вы сын или дочь Божья, – у вас будут
совершенно другие отношения с Богом Отцом.



 
 
 

 
Жертвы для Господа

 

Господь после грехопадения человека сказал, чтобы тот
не приходил к Богу с пустыми руками. Это было сказано не
для прибыли Господа. Обычно, когда человек слышит это,
возникают мысли эгоизма о несправедливости Бога, якобы
что человек постоянно что-то должен, но это нужно было
для взаимоотношений с нами и чтобы Бог мог управлять на-
шими сердцами, а мы, в свою очередь, могли чувствовать
свою зависимость от Него. Бог знает наше сердце, что оно
испорчено и крайне лукаво, если нас оставить самим себе, то
мы порастаем эгоизмом! Когда человек перестает приносить
свои жертвы Господу, этим самым он заявляет о своей са-
мостоятельности и показывает, что может жить сам. В этом
и есть проблема нашего времени! Люди живут для себя, и
именно из-за этого прослойка богатых и бедных людей.

Праведники никогда не приходили к Богу с пустыми ру-
ками. Бог дал это повеление! Он мудрый, и в Нем нет эго-
изма, но когда вопрос встает о пожертвованиях Богу, то у
человека сразу возникает вопрос эгоизма! Почему я должен
что-то приносить Богу? Вы можете увидеть, что то, о чем я
здесь пишу, – истина, если вы примете решение прямо сей-
час отдавать Богу десятину (это десять процентов от вашей
зарплаты). Вы сразу же можете увидеть внутреннее против-



 
 
 

ление отдавать – хотя на отпуск вы можете потратить сотни
тысяч! Но если приучить себя жертвовать Богу и людям, то
со временем увидите неимоверные чувства любви и желания
отдавать! Когда вы научитесь отдавать, в вас будут возникать
непередаваемые чувства любви и благодарности! Вам просто
нужно это пережить, и вы уже никогда не сможете жить для
себя! Это духовные законы, и Бог, зная наше испорченное
внутреннее состояние, намеренно сделал вопрос приноше-
ний. Чтобы сердце человека всегда размышляло о Божьем
пути и переживало Божью любовь, благость и заботу.

Богу не нужны наши десятины и пожертвования, но Ему
приятно, когда человек поклоняется Ему и на первое место
ставит Его. Во времена Ноя люди перестали делать приноше-
ния и поклоняться Богу, тем самым показывая свою незави-
симость. Это дошло до того, что на земле остался один Ной,
который почитал Господа через жертвоприношения. Вспом-
ните, что сделал в первую очередь Ной, когда вышел из ков-
чега? Он принес всесожжение Господу (Бытие, 8-я глава, 20–
й стих). Мы показываем нашу зависимость от Бога тогда, ко-
гда мы приходим к Нему с чем-то, это не принцип какого-то
закона, но смирение нашей воли перед Творцом и признания
Его нашим Обеспечивателем. Люди во времена Ноя развра-
тились на столько, что вынудили Бога затопить планету. Бог
не был несправедлив в этом приговоре, но выступал в роли
Праведного Судьи, Ему нужно было очистить землю. Здесь
можно подумать, что если Господь потерял власть над зем-



 
 
 

лей через то, что человек согрешил, то какое право Он имеет
наказать человека? Но не нужно забывать, что Господь есть
Праведный судья вселенной, и, если нужно, Он приходит и
судит за нарушение Его законов. Кровь лилась рекой, и нуж-
но было что-то предпринять. Остался последний праведник
– Ной. И ради спасения всего человечества Бог должен был
спасти семью Ноя. И Бог это сделал, но именно люди выну-
дили Его уничтожить все живущее на земле.



 
 
 

 
Благословение для вас

 

Вы можете пользоваться всеми привилегиями Бога и теми
обещаниями, которые Он дал Иисусу Христу в завете с Со-
бой! Благословения израильского народа принадлежат вам!
Когда Господь дал закон израильскому народу, Он дал им
условие, что они должны соблюдать его, или они будут нака-
заны и им нужно будет приносить жертвы за грех для того,
чтобы очиститься от греха и снять с себя его вину. Но сего-
дня Господь Иисус исполнил закон Бога от имени человека
и убрал наказание за грех! Он не отменил закон Божий, но
убрал его наказание, а значит, соответственно, остались од-
ни благословения! Вам нужно изучить и знать об этом, что-
бы войти в него верой! (Библия, послание к Галатам 3:13:
«Господь искупил нас от проклятья закона, сделавшись за
нас проклятьем».) Господь Иисус от имени человека взошел
к Богу Отцу и заключил от нашего имени Кровный Завет,
что отныне человек зависит от Бога, и как бы это ни каза-
лось чем-то необычным, но и Бог, и Его действия сегодня
тоже зависят от человека! Когда вы получите откровение о
своей непосредственной причастности к Богу и узнаете, что
вы сын или дочь Божья, тогда вы будете приходить в Божье
присутствие без всякого осуждения!

Приходите к Богу на основании того, что у вас есть за-



 
 
 

конное право и что вы являетесь сыном или дочерью Бога!
Требуйте у сатаны ответов на молитвы, чтобы он убирался
с вашей дороги, в основном это он препятствует ответам на
молитвы! Со временем вы увидите, что все то, о чем я здесь
пишу, работает! Вы увидите действие своей духовной власти
– что можете приказывать злым духам, которые делают об-
стоятельства и мешают вам развиваться в жизни! Духовный
мир – это реальность, он влияет на физический больше, чем
мы можем себе это представить! Но физический должен раз-
решить духовному действовать на земле, а это ваше испове-
дание и понимание принадлежности Богу и власти на земле!



 
 
 

 
Заключение

 

Вы должны понять, что вы Божья праведность. Вы пра-
ведность Иисуса Христа здесь на земле. Вернее сказать, вы
в Нем, в Его Праведности, и не выходите из Него! Вы сын и
дочь Божья. Бог дал вам это сыновство для того, чтобы вы
могли изменять обстоятельства на земле. Первый Адам имел
эту духовную власть на земле, но он ее потерял, когда согре-
шил. Написано, что в мир вошла смерть, он запустил зло, он
запустил дьявольскую систему. Пришел Иисус Христос – Бог
воплотился в тело, и Он изменил всю эту ситуацию на земле.
Поэтому через то, что сделал Иисус Христос, когда заключил
Кровный Завет с Богом Отцом от имени человека, и вы во-
шли в этот Завет, когда признали Иисуса Христа как своего
Господа, вы автоматически вошли в законченный труд Иису-
са Христа! Вашими молитвами и исповеданиями вы можете
не только изменить химический баланс своей крови и ДНК,
но и обстоятельства на земле. Вы можете приказывать нега-
тиву уходить, вы можете говорить горам сдвигаться, и это бу-
дет происходить по вашей вере. Но вы должны знать об этом.

Увидьте, о чем умоляет нас Дух Святой со страниц Свя-
щенного Писания: обновиться образом мышления. Потому
что вся задача сатаны – обмануть нас, что Бог допускает зло
в жизнь человека и на этой земле. Но вы должны быть твер-



 
 
 

до уверены, что Бог не является источником зла, в Нем нет
зла, Бог не сотворил зло, Он не сотворил смерть, Он добро и
любовь. Бог двигается любовью. Бог есть Любовь. Вы долж-
ны понять, что вы сын и дочь Божьи и Бог любит вас. В Сло-
ве Божьем написано в послании от Иоанна 13:35 «По тому
узнают все, что вы Мои ученики, если будете иметь любовь
между собою». Вы имеете любовь внутри от Бога, ваша ве-
ра двигается любовью, вы Божья праведность, вы Божий сын
или дочь. Вы можете приходить к Богу на основании правед-
ности Иисуса Христа, на основании того, что сделал Иисус
Христос.

Этот мир предлагает вам новости, весь негатив. Люди се-
годня очень падки на негативные новости, когда они заводят
тему о болезни, могут разговаривать об этом часами, но за-
троньте вопрос об Иисусе Христе – и человек не хочет слу-
шать об этом. Это и есть свидетельство того, что имя Иисуса
живо и обличает интуитивно людей в грехе и неправильном
образе жизни.

Вы должны понять, что Бог занимается вами через то, что
управляет вашими чувствами, Он хочет пленить ваш разум,
эмоции, чувства и волю для того, чтобы использовать вас на
этой земле. Вы не безразличны Ему! Вы сын и дочь Божья!
Когда вы обновите образ мышления и поймете, что говорит
делать вам Бог через Свое Слово – Он сможет использовать
вас. Вы будете иметь безграничную власть на этой земле, к
вам придет Божье обеспечение, Божественное здоровье, Бо-



 
 
 

жественные возможности – когда вы поймете, кто вы есть во
Христе.

Исследуйте все места Писания в Новом Завете, которые
говорят: «о Том…, в Нем…, в Котором…, от Него…, в Иису-
се Христе…» – сделайте это, сами изучая Новый Завет, и вы
увидите, что вы рождены в Боге. Вам нечего бояться. Бог за-
ботится о вас. Бог любит вас. Бог отдал Своего Сына за вас,
для того чтобы вы могли жить в дерзновении, для того чтобы
вы могли быть участником в Новом Завете Иисуса Христа
с Богом Отцом. Когда вы принимаете Иисуса Христа своим
Господом – вы становитесь сыном и дочерью Божьими. Вы
становитесь братом и сестрой Иисуса Христа.



 
 
 

 
Сила слов

 

Как мы можем одержать победу в этом мире? Исповедани-
ем. Скажите, как человеку из бедного стать богатым? Как из-
менить образ мышления? Через слова. Если человек – про-
стой рабочий, как ему перейти в бизнес? Как ему стать биз-
несменом? Ему нужно учить новые слова. Чем больше че-
ловек учит новых слов – тем больше изменяется направле-
ние его мышления, он начинает мыслить понятиями бизне-
са. Чем больше он учит слов, чем больше их исповедует, тем
больше начинает меняться его образ мышления. Тогда по-
лучается, что его жизнь меняется по его внутренним убеж-
дениям. Когда мы исповедуем определенные слова в нашей
жизни – изменяется образ мышления, изменяется направле-
ние нашей жизни, наша плотская жизнь начинает изменятся
от наших слов. Когда вы начинаете говорить слова, те, кото-
рые Бог говорит о вас, и верить в них – начинает изменяться
ваш образ жизни. Вы дитя Божье. Вам принадлежат Божьи
благословения. Вы должны в это поверить. И когда вы нач-
нете верить – изменится ваша жизнь, но вы должны настро-
иться, что на это потребуется время.

На земле существует два вида людей – христиане и неве-
рующие люди. Это два абсолютно разных народа, два абсо-
лютно разных образа мышления и понимания жизни. Если



 
 
 

вы сами лично убедитесь в том, что вы сын или дочь Божья –
изменится вся ваша жизнь, придет понимание праведности
Иисуса Христа. У вас будет дерзновение в том, что вы есть
дитя Божье и вам принадлежат Божьи обещания. Начните
исповедовать их вслух, узнавайте о них из Библии, пропи-
тывайте ими свое мышление, и со временем это придет в ва-
шу жизнь. Здесь лишь вопрос вашего терпения и настойчи-
вости. Люди могут тратить много времени и сил, чтобы за-
работать деньги и делать что-либо для того, чтобы выжить
в этом мире, но не прилагают усилий к самому главному –
это изучение Первоисточника нашего благословения – Сло-
ва Божьего. Люди тратят огромные деньги, пытаясь выле-
чить болезнь, но в первую очередь болезнь возникает в ду-
ховной сфере. Есть духовный мир, и если вы приложите все
усилия для того, чтобы духовно изменить свое вероиспове-
дание, то изменится и ваша физическая жизнь. Если вы бу-
дете говорить противоположное негативу, опираясь на Сло-
во Божье, то в конце концов поверите в это и будете жить
по-другому.

Все происходит от ваших внутренних убеждений и внеш-
него вероисповедания. Начните исповедовать, что ранами
Иисуса Христа вы исцелились, верьте в это. Пропитывайтесь
Божьими обетованиями. Если у вас есть долги – говорите,
чтобы они уходили, поверьте, пройдет время, так и произой-
дет, Бог будет нормализовывать вашу жизнь, Бог будет на-
страивать вашу жизнь, придет другой образ мышления и из-



 
 
 

менение всех обстоятельств. Если вы никогда не приноси-
ли десятину или пожертвование Богу – начните это делать.
Поймите, вам важно изменить внутреннее состояние и дать
Богу управлять вашим сердцем. Для того чтобы изменилось
внешнее – должно измениться внутреннее. Вы должны быть
убеждены в положительных обстоятельствах. Человек живет
сегодня в рабстве греха, в рабстве страха, эмоций, чувств
или чего-либо только потому, что верит в это. Человек не
может жить без веры. Когда люди говорят, что не верят в Бо-
га, – они признают, что можно верить в это, человек не мо-
жет жить без веры. Послание к Евреям 11:1: «Вера же есть
осуществление ожидаемого и уверенность в невидимом» . Во
что человек верит, то и происходит. Ваша самая важная за-
дача – укорениться в том, что вы дитя Божие, вы дочь или
сын Бога.

Благословляю вас во имя Иисуса Христа! Пропитывай-
тесь Словом Божьим. Пусть те откровения, которые Бог да-
ет нам со страниц Священного Писания, будут в вашей жиз-
ни. Пусть ваши вероубеждения будут другими. Поймите, что
Священное Писание – это Истина. Смотрите, что Бог гово-
рит о вас со страниц Библии, и начинайте это исповедовать.
Не верьте в ту ложь, которая окружает вас со всех сторон. Вы
сын и дочь Бога живого. Задача нашего Господа – пленить
разум, эмоции и чувства, чтобы использовать вас для блага.
Бог есть Любовь. И если Он будет использовать вас для Сво-
их целей, то вы испытаете невероятное наслаждение от жиз-



 
 
 

ни и обеспечение. Он может дать вам такое изобилие, кото-
рое вам даже не снилось, но вы должны пропитаться тем, кто
вы есть в Иисусе Христе.

Слушайте правильных проповедников, смотрите пра-
вильные проповеди об исцелении, пропитывайтесь, есть раз-
ные хорошие библейские учителя, которые говорят об исце-
лении, о процветании, о том, что Бог за все уже заплатил.
Не верьте религиозной лжи, которая говорит о том, что Бог
допускает болезни в вашу жизнь. Поймите, в Нем нет болез-
ней, в Нем нет негатива, Он уже заплатил за наши проблемы
на Кресте! В Нем нет зла, и Он не держит сатану на повод-
ке для нашего воспитания! Если вы соглашаетесь с тем, что
вы будете болеть и пить таблетки, – вы будете болеть и пить
таблетки. Но если вы будете бороться за свою жизнь и испо-
ведовать, что вы здоровы, – вы будете выздоравливать. Это
зависит от вашей свободной воли. Чтобы духовному миру
действовать здесь, на земле, – ему нужно ваше разрешение.

В скором времени мы выпустим книгу о жале во плоти
Павла. Это не была болезнь, это была гордость, которая вос-
ставала на Павла, там мы более подробно разберем эти мо-
менты. Бог не является источником болезни. Бог создал че-
ловека, чтобы он жил и наслаждался, Бог хотел, чтобы чело-
век жил на земле и возделывал ее, но люди сделали все на-
оборот, построили города и многоэтажки, нарушив Божий
план своей волей. Бог хотел, чтобы человек ухаживал за зем-
лей и приносил благословение, но мир все переделал.



 
 
 

Бог хочет благословить вас! Ваша задача – верой принять
это через обновленный разум. Бог хочет благословить вас, но
вам нужно дать Ему возможность это сделать. На основании
вашей свободной воли подчините себя Богу и скажите: «Гос-
подь, благословляй меня. Я убираю свою самостоятельность,
я убираю свои усилия, я убираю свой ропот и смиряюсь пе-
ред Тобой». Вы должны смирить свое «я». Самая большая
противоположность к исполнению Божьей воли – это ваше
«я». Ваше «я» всегда противится Богу, оно никогда не хочет
подчиняться, это ваша самостоятельность, поэтому войдите
смирением в Божий покой – верой. Поверьте в то, что Бог
уже все совершил в вашей жизни. Он хочет вашего исцеле-
ния! Он хочет вашего процветания! Он хочет, чтобы вы жи-
ли в благословении! Но весь вопрос в вашем откровении и
понимании, что Господь все ваши проблемы решил на Кре-
сте, Бог дал вам новую природу, вы сын и дочь Бога Живого.

Обращайтесь к Богу! Разговаривайте с Ним. Чем больше
вы будете вслух разговаривать с Богом, тем больше ответов
услышите в вашем сердце. Поймите, Он трудится в вашем
сердце, Он любит вас, Он живет в самом сокровенном месте
вашего существа – в вашем духе. Обращайте внимание на
мир в сердце, никогда не поступайте по чувствам и эмоци-
ям. Когда на вас давят чувства и эмоции – это не от Бога.
Лакмусовая бумажка, показывающая то, что вы поступаете
неправильно, – это эмоции и чувства. Дьявол всегда пользу-
ется тем, что давит на эмоции. Бог всегда дает рассудитель-



 
 
 

ность человеку, как правильно сделать, смелость и терпение.
Когда вам нужно решить, как поступить, – подождите 10–
15 минут, и вы увидите более правильный выход из ситуа-
ции. Принимайте решение в покое, когда на вас нет ника-
кого давления, когда не давят эмоции и чувства. Бог – Бог
мира и покоя. И когда вы войдете в этот покой – вы начне-
те исцеляться, вы увидите благословение Господне. Вы нач-
нете правильно управлять финансами, станете экономным!
Бог хочет пленить Себе ваши чувства, эмоции и волю, для
вашего блага!

Я благословляю вас!
Пусть Бог благословит вас!
Если вы не знаете Иисуса Христа как Господа – призовите

Его в свою жизнь!
И пусть Дух Святой войдет в ваше сердце и Бог Отец и

Его Сын станет вашим Господом и Спасителем!
Аминь!


	Вступление
	Бог – Творец всего
	Бог не нарушает Свое Слово
	Были ли Адам с Евой детьми Божьими?
	Бог всегда любил свое творение
	Бог не может уничтожить сатану
	Один Посредник!
	Обновление образа мышления!
	Чудо от Бога!
	Понимание сыновства
	Возрождение заново и принадлежность Богу
	Воля и свобода выбора
	Сила души человека
	Бог желает подчинить наши чувства
	Причины проигрыша человека
	Понимание того, что мы принадлежим Богу
	Благодать Господа
	Состояние чувств человека после греха
	Наше служение Богу!
	Молитвы сына и дочери к Отцу
	Мы никого не знаем по плоти
	Жертвы для Господа
	Благословение для вас
	Заключение
	Сила слов

